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ALLOCUTIONS DE PERSONNALITES
Monsieur le Premier Ministre de la République de Céte d'lvoire
Ministres du Tourisme et de la Santé (Afrique de 'Ouest et Tunisie)
D.G. et représentants : OOAS, OMS, USAID
* [nauguration et visite du salon d’expositions
CONFERENCE INAUGURALE : Coopération régionale en Afrique dans le secteur de la santé
Bilan et perspectives de la coopération Sud-Sud
PANEL 1 : L'offre des soins en Afrique : Etat des lieux et perspectives
PANEL 2 : Partenariat public / privé en Afrique
PANEL 3 : Investissement dans le secteur du tourisme médical en Afrique
Etat des lieux, potentialités et perspectives
PANEL 4 : Couverture Sanitaire Universelle
Contribution du secteur privé au tourisme Médical en Afrique
PANEL 5 : Role des assurances et des organismes de certification et d’accréditation
dans le développement du tourisme de santé en Afrique
PANEL 6 : Innovations technologiques en santé et tourisme médical en Afrique
PANEL 7 : Stratégies et alternatives des Etats pour la pérennisation des investissements
en santé en Afrique de I'Ouest
SPEECHES BY PERSONALITIES
Mister Prime Minister of Cote d'lvoire Republic
Ministers of Tourism and Health (West Africa and Tunisia)
D.G. and représentatives : OOAS, OMS, USAID
* [nauguration and visit to the exhibition hall
INAUGURAL CONFERENCE : Regional cooperation in Africa in the health sector
Assessment and prospects of South-South cooperation
PANEL 1: Provision of healthcare in Africa: current situation and outlook
PANEL 2 : Public / Private Partnership in Health in Africa
PANEL 3 : Investment in the medical tourism sector in Africa
State of play, potential and prospects
PANEL 4 : Universal Health Coverage
Contribution of the private sector to medical tourism in Africa
PANEL 5 : Role of insurance and certification and accreditation bodies
in the development of health tourism in Africa
PANEL 6 : Technological innovation in health and medical tourism in Africa
PANEL 7 : Strategies and alternatives of states for sustainable health investments
in West Africa
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